

Ausschussmitglied Lesch:

Nach dem Konjunkturpaket II gibt es unterschiedliche Verteilerschlüssel. Die Stadt Rheinbach erhält demnach doppelt so viel wie Meckenheim. Kann die Verwaltung die Verteilerschlüssel erläutern?

Antwort der Verwaltung:

Zu den Förderungsindikatoren gehören die Schülerzahlen. Die Stadt Rheinbach weist einen wesentlich höheren Anteil an Schülerzahlen auf als Meckenheim. Aufgrund der fehlenden Schlüsselzuweisungen fällt die Förderung für Meckenheim geringer aus. Weitere Indikatoren nach dem Gemeindefinanzierungsgesetz wie u.a. auch die Fläche haben ebenfalls Einfluss auf die Höhe der Förderung.